

## Pongau - Mobilitätszentrale und Reiseinformationssystem

---

Im April 2000 startete „mobilito - die mobilitätszentrale in salzburg“, das Kernstück des Alps Mobility Projektes in der Region Pongau. Dieses europaweit einzigartige Verkehrs- und Tourismusprojekt wird vom Gemeindeverband ÖPNV (öffentlicher Personen-Nahverkehr) Pongau mit allen 25 Mitgliedsgemeinden der Region getragen und von den Kooperationspartnern ÖBB und Österreichische Postbus AG unterstützt.

Damit konnte eines der modernsten Kundenzentren für den öffentlichen Verkehr im März 2001 am Bahnhof Bischofshofen im Salzburger Pongau in Betrieb genommen werden.

Die Dienstleistungen von „mobilito - die mobilitätszentrale in salzburg“ sind breit gefächert und umfassen alle Formen der umweltfreundlichen Mobilität, wie z.B.:

- €# Elektronische Fahrplanauskunft - via Internet, telefonisch und persönlich im Kundenzentrum für ganz Europa
- €# Reise-Information: Unter [www.mobilito.at](http://www.mobilito.at) findet man alle Informationen rund um das sanft-mobile Reisen mit dem Öffentlichen Verkehr in Verbindung mit den wichtigsten Tourismusinformationen der Urlaubsregion Pongau
- €# Spezialreiseveranstaltung für sanft-mobilen Urlaub vom Auto und Bahnreisen innerhalb Europas
- €# „Mobilitätsakademie“: Aus- und Weiterbildung für Mobilität im Tourismus
- €# Café-Bistro im Kundenzentrum von mobilito

Über den „mobilito“-Gesellschafter, den Gemeindeverband ÖPNV Pongau, zeichnet sich die Mobilitätszentrale auch für die Bestellung und Koordination des „Pongau Taktes“, dem regionalen ÖV-System mit seinem Schienen-, Bus- und Linien-/Anrufsammeltaxi-Angebot, verantwortlich.

Eine ständige Verbesserung des regionalen ÖV sowie erste Ansätze in Richtung „Qualitätssicherung“ sind weitete konkrete Umsetzungsschritte, die von der Mobilitätszentrale Pongau GesmbH forciert werden.

Um diese Arbeit zu unterstützen, initiierte „mobilito - die mobilitätszentrale in salzburg“ einen „Fahrgastbeirat Pongau“, der Ende Mai ins Leben gerufen wurde und in Zukunft als beratendes Gremium tätig sein wird.

„mobilito - die mobilitätszentrale in salzburg“ stimmt auch Pongauer Urlaubsangebote auf die „Sanfte Mobilität“ ab und bietet einen umfassenden Service für umweltfreundlich und sanft-mobil reisende Gäste.

---

Quelle:

Mobilitätszentrale und Reiseinformationssystem - Alps Mobility, Pilotprojekte für umweltfreundliche Reiselogistik, S. 33 + 34

